DEPORTES

¿Fin a la tragedia en la U? Azul Azul le informó a Beccacece que no sigue

El Ciudadano \cdot 9 de mayo de 2016

El ex ayudante de Sampaoli perdió respaldo después de cumplir la peor campaña al mando del equipo.

Se sabía que era

una semana vital. Este lunes, se reunió la comisión de fútbol de Azul Azul en el CDA, para definir el futuro de Sebastián Beccacece en la banca de la U.

Carlos Heller le manifestó muy temprano al argentino que la idea del directorio es que deje la institución. A eso, Beccacece le respondió que se quería quedar, según informa ADN Deportes. El mismo presidente de Azul Azul señaló que la continuidad del técnico sería una decisión de «directorio», pese a que se sabe que

pasaría por su verdadera intención.

Sin embargo, el rumor de pasillo en el CDA indica que Heller ya le informó al

trasandino que lo mejor es que abandone la banca azul, por lo que se debe buscar

la forma para desvincularle de la institución universitaria.

Fuente: El Ciudadano